

Philologen-Verband Mönchengladbach: „Halbierung von Klassen senkt keine Kontaktzahlen“

[...] Der Vorsitzende des Bezirks Mönchengladbach im Philologen-Verband Nordrhein-Westfalen, Thomas Ahr, hält einen flächendeckenden Hybridunterricht für nicht machbar. Es fehle vor allem an Infrastruktur. Stattdessen schlägt er besseren Schutz vor Ort vor. Den vollständigen Beitrag können sie online in der Rheinischen Post unter dem nachfolgenden Link nachlesen: www.rp-online.de.

Bitte beachten Sie, dass nicht alle von uns verlinkten Beiträge ohne Abonnement einsehbar sind.